



LA IMPORTANCIA DE LAS DENUNCIAS CIUDADANAS EN MATERIA DE INSPECCIÓN Y VIGILANCIA DEL RÍO ATOYAC

A través de la plataforma web de Denuncias Ciudadanas de Dale la Cara al Atoyac hemos recibido información valiosa de parte de ciudadanos y medios de comunicación comprometidos con la causa de regenerar nuestros ríos; gracias a esa participación hemos podido continuar con nuestra labor de hacer valer la ley por medio de denuncias ante las autoridades correspondientes.

Como asociación hemos mantenido una comunicación constante con las instancias y autoridades en materia de agua para entregarles la información que recibimos, siempre con el enfoque de contribuir al análisis y mejoramiento de la situación actual de los ríos de la cuenca Atoyac-Xochiac.

Es importante mencionar que la participación civil es clave en nuestras acciones, ya que sin sus denuncias nos sería imposible detectar las anomalías constantes que suceden en los innumerables ríos y afluentes del Atoyac. Con la ayuda de todos podemos visualizar más fuentes de contaminación que los afectan y contaminan gravemente.

El apoyo de los medios de comunicación también es muy importante ya que han aportados datos muy útiles para enriquecer las denuncias que coadyuvan para que las autoridades del agua actúen de manera más rápida y eficaz. La problemática a la que nos enfrentamos es enorme y compleja y es necesario que todos apoyemos con datos precisos para facilitar la intervención de las autoridades ambientales.



Estamos convencidos de que a través de las denuncias se logran resultados contundentes en materia de inspección y vigilancia, pero más allá de multar, sancionar o clausurar empresas o descargas fuera de norma de parte de los municipios, a la larga nos interesa crear vínculos de corresponsabilidad privada y pública que nos ayuden como sociedad a actuar con acciones propositivas y responsables. El agua la necesitamos todos y de todos es la responsabilidad de cuidarla.

Por esta razón animamos a la ciudadanía a continuar presentando sus denuncias y a dedicar parte de su tiempo para darle la cara al Atoyac. Nosotros a su vez trabajaremos con la información que nos aporten para presentar denuncias más formales y sólidas ante las autoridades con el objetivo de lograr acciones de corrección importantes como las llevada a cabo por CONAGUA la última semana de abril.

La ciudadanía que localice incidentes que tengan que ver con el río, podrán enviarnos sus denuncias a través de:

Facebook (@DalelaCaraalAtoyac)

Twitter (@DalelaCara),

Mail (info@dalelacara.org)

Portal web: <http://www.dalelacara.org/observatorio#denuncia>